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 こんにちは。約１ケ月ぶりの例会です。新潟県内

に発出された新型コロナ感染特別警報も解除になり

ました。酷かった東京の感染者数も、先週の前半に

は３ヶ月ぶりに３００人を下回った日もあり、全国

のほぼ全ての地域で新規感染者数の減少が続いてい

ます。これに伴い重症者をはじめとした療養者の数

も減少傾向にあるようで、このまま感染状況が改善

すれば医療への負荷も軽減され、政府も明日の２８

日には、今月末に期限を迎える１９都道府県への緊

急事態宣言についても解除の方向で正式に決定する

ようです。とは言っても、今後の感染再拡大を防ぐ

ためには感染者数を出来る限り低い水準に抑え込ん

でおく必要があり、引き続き感染対策の徹底を図っ

ていかなければなりません。ワクチンの接種もなん

だかんだありましたが、予想以上のスピードで全国

的に進んでいるようですし、既にアメリカの接種率

を逆転したそうでもあります。今後もいろいろと問

題はあるでしょうが、接種証明書や PCR 検査陰性

証明等の導入により、制限緩和や行動緩和も来月か

ら徐々に実験段階に入るようです。少しでも早く経

済が正常化すること、そしてロータリーの活動も予

定通りに行えることを期待しています。 

 また、今月に入った途端、政界でも菅総理の自民

党総裁選不出馬のニュースがありました。 

 この実質的な総理大臣の辞意表明以降、今日に至

るまで一気に、党員投票が３年ぶりに行われる「フ

ルスペックの総裁選」ということになりました。１

７日に総裁選挙の告示があって、ご存じの通り４人

の立候補で、明後日２９日には投開票となり新しい

総裁が決まります。４人ともアメリカ在住経験のあ

る比較的若い国際派でいらっしゃるので、新しい時

代のリーダーとなって一日も早く新型コロナ対策、

「ウィズコロナ」、「アフターコロナ」の経済対策を

実行してもらいたいところであります。  

 

  

 

 

 

 話はがらりと変わりますが、このところだいぶ涼しくなって

きました。先週９月２１日の夜は８年ぶりの満月となった「中秋

の名月」でしたが、皆さんご覧になられたでしょうか？ 中秋の

名月は「十五夜」とも呼ばれ、「秋の真ん中に出る月」という意

味があり、旧暦の８月１５日に見える月を指しているのだそう

です。十五夜は一年で最も美しいとされている「中秋の名月」を

鑑賞しながら収穫などに感謝する行事です。また、十五夜の他に

十三夜というのもあり、日本独自のお月見として、旧暦９月１３

日にも月見をする習慣があります。こちらは「十三夜」とか「栗

名月」と呼ばれ、十五夜に次いで美しい月が見られると言われて

います。ちなみに、十五夜または十三夜のどちらか一方のお月見

しかしないことを「片見月」と呼び、縁起が悪いことだそうです。

２１日にお月見をした人、またはうっかりと見る気もなく、たま

たま見てしまった人は、今年の十三夜は１０月１８日（月）です。

忘れずにお月見をしましょう。 

 それと、本格的に鑑賞する人の為にアドバイスです。十五夜の

お供え「だんご」の数は１５個で十三夜は１３個だそうです。お

供え物と一緒にススキを飾るのが一般的ですが、これは魔よけ

としての意味を持っているそうです。茎が空洞になっているス

スキは神様のより代と考えられていて、鋭い切り口は魔よけに

なるとされています。古くから十五夜には欠かせないものだっ

たそうです。 

 以上で本日の挨拶にしたいと思います。 

 

     ニコニコボックス 
    9/27 7,000円 今年度累計 67,000円 

平松会長「久し振りの例会です。朝晩と大変涼しくなりま

した。体調にご注意ください」 

木村幹事「皆さん、おひさしぶりです。皆さんのお顔が見

られて嬉しいです」 

西潟君「9月30日を以て緊急事態宣言が解除の模様です。

少しずつで良いですので、正常化に進むことを切に

願っております」 

大渓君、熊倉君、銅冶君「BOXに協力します」 

永桶君「BOXにご協力ありがとうございました」 
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◆本日の出席：44名中27名 ◆通算出席率：78.91% 

◆先週のメークアップ： 
▷9/7三条北RCへ 荒澤威彦君、佐々木常行君、田代徳太

郎君、渡辺俊明君9/21▷三条北RCへ 佐々木常行君、田

代徳太郎君▷9/22三条RCへ 佐々木常行君 



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         10月のお祝い 
 

✨会員誕生 

  渡辺俊明君 

 永桶俊一君 

✨配偶者誕生 

      熊倉高志さん御夫人 

         大渓秀夫さん御夫人 

     池田亜津子さん御主人 

✨結婚記念日 

  齋藤嘉一君 

       渡辺俊明君 

       野崎正明君 

      銅冶康之君 

      西巻克郎君 

      荒澤威彦君 

     田代徳太郎君 

――――＊おめでとうございます＊―――― 
 

今後の例会予定 

10月11日（月）通常例会「秋の味覚」 

10月18日（月）通常例会「米山月間」 

  米山奨学生卓話 李 恒 さん 

 （長岡技術科学大学大学院）世話クラブ：三条RC 

10月25日（月）通常例会「ライラ報告」 

  太田義人青少年奉仕委員長  

  ライラ研修生：三条信用金庫 川崎瑞貴様 

         三条信用金庫 亀倉有稀様 

 

◆幹事報告 木村 譲 幹事 

◇ライラ研修 内容変更 

 今年度はCOVID19の影響が残る中で、当初感染防止

を考え、１日で完結できるように内容を凝縮し、出来る限

りの対策をとって開催する予定でございましたが、感染状

況が大きく改善せず、いまだ安心して集合研修を行える状

況になっていません。 

 そこで此度実行委員会として内容をより簡略化し、

zoomを使用して、全面リモートの研修会とすることと致

しました。 

2021年１０月１７日（日）午前９時～午後3時30分 

ZOOMを使用したライブ研修 

出席者：太田義人青少年奉仕委員長  

ライラ研修生：三条信用金庫様より2名 

◇三条市共同募金委員会より街頭募金中止のお知らせ 

 例年実施してきた街頭募金は、感染症拡大対策のため、

昨年に引き続き中止となりました 

◇第1回米山記念奨学委員長セミナーについて 

 例年 10 月に開催している第 1 回米山記念奨学委員長

セミナーは感染症拡大対策のため、昨年に引き続き、集合

研修は行わず、DVDによる研修となります 

◇中条RCより創立60周年記念誌送付 

 2021年6月5日、開催規模を縮小し、会員のみで記

念式典を挙行 

  【ロータリーの目的】 
 

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、 

これを育むことにある。具体的には、次の各項を奨励することにある： 

 
 

第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること； 

 

第２ 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと

認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔な

ものにすること； 

 

第３ ロータリアン一人一人が、個人としてまた事業および社会生活にお

いて、日々、奉仕の理念を実践すること； 

 

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国

際理解、親善、平和を推進すること 


